

Matanzas extrema medidas pese a disminuir casos de Covid-19



Matanzas, 27 ago (RHC) Pese a disminuir los contagios por la Covid-19, la provincia occidental de Matanzas mantiene la fase de transmisión comunitaria, condición que demanda extremar las medidas adoptadas para enfrentar la pandemia.

El Grupo Temporal de Trabajo gubernamental del territorio reafirmó la vigencia de las disposiciones sanitarias, y descartó la apertura de actividades recreativas o de esparcimiento al llamar al refuerzo de los cuidados para desterrar la carga viral en la demarcación.

Dos ejemplos en el decrecimiento de casos positivos de la mortal enfermedad en Matanzas fueron los reportes de 148 casos el martes 24 de agosto, y 216 este jueves.

Directivos sanitarios llamaron al personal de la atención primaria de salud a garantizar una pesquisa con calidad, y un seguimiento oportuno a las personas más vulnerables. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/268280-matanzas-extrema-medidas-pese-disminuir-casos-de-covid-19>



Radio Habana Cuba